

## Deux chœurs pour un concert



● Samedi soir, le chœur Rosnarho ma non troppo de Crac'h et l'ensemble Méli-mélo de l'école de musique grégamiste, ont donné un concert à la salle Jo-Le Cheviller dans le cadre des Journées du patrimoine. Au piano Dominique Azé, Béatrice Vidanlin, Corinne Skrotzky et à la clarinette Kirsten Beslic ont accompagné les chanteurs. Au programme l'air de « La flûte enchantée » de Mozart, une sérénade de Schubert, « La romance des pêcheurs de perles » de Bizet interprétés par les musiciens et divers chants de compositeurs de la Renaissance et contemporains, tels Gabriel Fauré.

23/09/2004